

Lenk

Curling: Bau- & Modecup

Lenker curlten im Trio zum Sieg

Dieses Jahr schafften es die einheimischen Lenker ganz nach vorne, obschon sie nur im Trio statt zu viert spielen konnten: Skip Hansjörg Schneider und seine Mitspieler Ernst Hirschi und Christian Trachsel von Mubi Lenk curlten mit 6 Punkten, 14 Ends und 27 Steinen in 3 Spielen am 19. Bau- & Modecup auf der Kunsteisbahn Lenk am besten und verwiesen Frutigen (Skip Werner Bärtschi, 6 Punkte, 12 Ends, 26 Steine) auf den zweiten und Schönried Matti (Skip Ueli Matti, 5 Punkte, 12 Ends, 26 Steine) auf den dritten Platz. Das renommierte Lenker Turnier ging am vergangenen Samstag mit 18 Teams bei guten Bedingungen über die Rinks, konnte jedoch am Sonntag wegen Schneefalls nicht weitergespielt werden. Acht der Teams kamen aus der Lenk, die Gästeteams aus Schönried (2), Frutigen, Thun, Murten, Düringen, Lyss, Worb, Langnau und Aarau. Wie gewohnt fanden die Openair-Sportlerinnen und -Sportler neben dem Wettkampf auf dem Eis auch Zeit fürs gesellige Zusammensein und liessen sich beim Znüni und beim Samstagabend-Apéro vom Sponsoring-Partner Vinotake Lenk verwöhnen. Das Abendessen genossen die Curlerinnen und Curler im Sporthotel Wildstrubel Lenk. Die Veranstalter Hans-Jürg und Markus Trachsel haben an der Rangverkündigung alle Teams bereits zum 20. Bau- & Modecup im Winter 2015 eingeladen, an dem das runde Jubiläum des beliebten Turniers gebührend gefeiert werden soll.

Hansjürg Schweizer